

Kilchberg, im März 2022

Wir danken von ganzem Herzen für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit die wir beim Abschied unserer lieben

Eva Ettig

erfahren durften.

Wir werden Eva immer in lieber Erinnerung behalten.

Danke

für eine stille Umarmung,
für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben,
für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft,
für die grosszügigen Spenden.

Wir bedanken uns herzlich

bei Pfarrer Beat Gossauer für die einfühlsame Abdankung,
bei Organist Max Sonnleitner für die musikalische Umrahmung
sowie Bruno Pedrazzoli für das wunderschöne Mundharmonikaspiel.

Die Trauerfamilie